



Biografía: Lux Nova Duo

“ ¡Fantástico! ¡Bravo! ¡Puedo darme cuenta de vuestro profundo trabajo musical! ” Leo Brouwer, director y compositor cubano (ganador del Grammy 2017).

El Lux Nova Duo, con residencia en Hamburgo, está formado por el guitarrista peruano Jorge Paz Verástegui y la acordeonista alemana Lydia Schmidl. El dúo, fundado en el 2012 en la inspiradora ciudad de Barcelona, se presenta regularmente en importantes salas de conciertos de Europa y Latinoamérica, como Elbphilharmonie, Konzerthaus Berlin, Die Glocke Bremen, Laeishalle Hamburg, Sendesaal Bremen, Auditorio Enric Granados de Lleida, Auditori de Girona y el Auditorio Nacional de Costa Rica. Ha sido también invitado en festivales internacionales como Brandenburgische Sommerkonzerte, ZKM Karlsruhe, Klub Katarakt Hamburg, Hamburger Gitarrenfestival, Bergamo Villa Sottocasa (Italia).

En sus 12 años de trayectoria, más de 35 compositores de distintas partes del mundo les han dedicado obras, incluyendo compositores de renombre como Leo Brouwer, Jose M. Sanchez Verdú, Sasha Lino Lemke y Xiao Yong Chen.

Durante el 2020 interpretaron el estreno mundial de “Variaciones Concertantes después de Beethoven”, obra dedicada al dúo por el maestro Leo Brouwer. El concierto fue retransmitido en directo por la Deutschlandfunk Kultur Radio desde la Sendesaal de Bremen.

Recientemente grabaron Transcend (Genuin 2023) con la Württembergisches Kammerorchester Heilbronn, un repertorio íntegro de obras para guitarra, acordeón y orquesta de cuerdas. Sus dos últimos CD, *Inspiración Bach* (Genuin 2020) y *Meeting Leo Brouwer* (Genuin 2022), fueron nominados para el “Premio Alemán de la Crítica Discográfica”.